

La semana venidera se desarrollará el primer torneo Regional de tenis en Rafaela



La semana venidera se desarrollará el primer torneo Regional de tenis en nuestra ciudad, en el ámbito de las Ligas de Tenis del Litoral y la Federación de Entre Ríos, con puntaje para el ranking nacional de menores de la Asociación Argentina de Tenis. Se disputará en las categorías Sub 12, 14, 16 y 18 tanto de damas como varones, de acuerdo a los protocolos establecidos debido a la pandemia.

La sede principal serán las canchas de Complejo La Cañada, mientras que también se programarán partidos en el Club Atlético de Rafaela. Como árbitro general se desempeñará Luis Boschetto (se encuentra trabajando desde fines del año pasado en la Escuela del mencionado Club junto a Angeles García), quien aceptó la propuesta de afrontar la parte organizativa de este importante evento, con la colaboración de Claudio Faya, que actualmente está trabajando en España.

Recordemos que en Rafaela hace de noviembre de 2019 que no se disputa un Regional de menores, mientras que a nivel nacional los últimos torneos juveniles se realizaron en marzo de 2020 y recién están volviendo este mes en todo el país.

La actividad arrancará el jueves con las categorías de varones, mientras que el viernes empezarán a jugar las chicas. La cantidad de inscriptos ha sido muy buena, 101 jugadores, y con varios de Rafaela, lo cual marca claramente la expectativa de los chicos por volver a jugar oficialmente.

La Opinión